

PRESSEMITTEILUNG

Erstmalige Verleihung des aqua suisse awards und 8 neue diplomierte Schwimmbadtechniker

Bern, 29. März 2018

Der Fachverband aqua suisse, die Schweizerische Vereinigung der Firmen für Wasser- und Schwimmbadtechnik, kürte an der 43. Generalversammlung vom 23. März in Lugano erstmals den Gewinner des aqua suisse awards für das schönste Schwimmbad der Schweiz. Aus 33 eingegangenen Projekten wurden 4 nominierte Firmen nach Lugano eingeladen, um ihre Projekte den versammelten Mitgliedern zu präsentieren. Als Sieger aus dem Wettbewerb ging die Firma Woodtli Schwimmbadtechnik aus Wetzikon hervor, welche mit ihrem Projekt „Black Beauty“ und der herausragenden Natursteinauskleidung eines Privatpools am Zürichsee die Jury am meisten überzeugt hat. Der Gewinner Erich Woodtli zeigte sich sehr erfreut über den Gewinn: „Ich freue mich sehr darüber, dass wir mit unserem Projekt gewonnen haben und bin stolz, der erstmalige Preisträger des aqua suisse awards sein zu können“.

Zudem wurden den rund 60 Mitgliedsvertretern die 8 Diplomanden des Schwimmbadtechnikerurses vorgestellt, welche danach für ihre Ausbildung das wohlverdiente und branchenweit anerkannte Diplom „Schwimmbadtechniker“ in Empfang nehmen durften. Der Kurs wurde in der Westschweiz bereits mehrere Male mit Erfolg durchgeführt und konnte nun erstmals auch in der Deutschschweiz organisiert werden. Die breite und praxisnahe Themenwahl sorgte für grosses Interesse und somit dafür, dass der Kurs in diesem Jahr erneut stattfinden wird.

Mehr Infos auf www.aquasuisse.ch.

Rückfragen an:

– *Herrn Enrico Ravasio, Präsident aqua suisse, 058 796 99 58*

Über aqua suisse

aqua suisse, die Vereinigung Schweizerischer Firmen für Wasser- und Schwimmbadtechnik, ist mit rund 140 Mitgliedsfirmen der führende Branchenvertreter. Sämtliche Mitglieder verpflichten sich dazu, qualitativ hochwertige, vertragskonforme Leistungen zu erbringen, Kunden ehrlich über Vor- und Nachteile eines Produkts aufzuklären und in der Werbung keine unwahren und irreführenden Angaben zu verwenden. Kunden erhalten deshalb bei der Berücksichtigung einer aqua suisse-Mitgliedsfirma die Garantie, ein qualitativ hochstehendes, dem Stand der Technik entsprechendes Produkt zu erhalten. Die Vereinigung engagiert sich zudem für die Weiterbildung der Mitarbeiter ihrer Mitgliedsfirmen und organisiert regelmässige Fortbildungskurse.



Die anwesenden Schwimmbadtechniker zeigen stolz ihre Diplome



Gewinner Erich Woodtli (3. von links) und Nominierte bei der erstmaligen Verleihung des «aqua suisse Awards» zusammen mit Präsident Enrico Ravasio (4. von links)



Die Teilnehmer der 43. Generalversammlung der aqua suisse vom 23. März 2018 in Lugano